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FF 愛知の 2011 年が始まった。 

2011年の総会は 1月 29日、40名の出席者を得て、安藤龍藏副会長の開会の辞で始まった。 

冨岡達也前会長が議長に選出され、議題に沿って活発な討議がなされた。昨年度の事業活動報告

および決算報告、新年度の事業活動計画・予算案は全員一致で承認された。 

加藤紀子会長は会の運営について出席者に率直な意見と提案を求めた。様々な意見交換と提案が

なされ、活気のある総会となり、2011年のスタートにふさわしいものとなった。 

 愛知県にフレンドシップ フォースが創設されて 22年以上になるが、初期の熱い思いと活力は今

日に至るまで途切れることはない。しかしながら問題点も出てきた。会員の高齢化、会員数の減少

である。この活動をスムーズに次の世代が継承し、さ

らに良い活動にしていくために、今、何をすればよい

か、我々は今後このクラブをどのようにしていきたい

のか皆で話し合い、考える時期に来ている。 

フレンドシップ フォースは 1977 年に創設されて

以来、世界の平和を願い、異なる国の市民同士の交流

で相互理解を深める活動を 33 年以上も続けてきた。

この活動を多くの会員が経験し、良い交流を楽しむこ

とが出来る会になっていくことを確認しあうことが

できた総会であった 

 

FF愛知の皆さん、今年もフレンドシップ フォースを楽しみましょう 会長 加藤紀子 

今年も FF 愛知の活動が始まりました。4 月 9 日にイギリスのブリス

トルから 25名のアンバサダーを迎えます。16人のホスト、デイホスト、

その他の協力者と共に多くのスタッフがより良い交換を目指して準備

しております。新たな友情の輪が広がることを期待します。 

9 月にはイギリスとドイツへの渡航、10 月にはメキシコからの受入、

その前後には海外、国内、クラブ内で様々なプログラムが予定されてい

ます。全会員がこれらのプログラムに何か一つでも参加して、この活動

を楽しんでくださることを切望いたします。 

昨年は渡航に新しい会員の参加が多くありました。交換に参加するこ

とはフレンドシップ フォースの活動の意味と楽しさを知る最も良い

機会だと思います。今後も多くの方の参加を望みます。 

私たちのクラブは会員全員の皆様が作り上げていく組織です。この活

動をより良いものにするためには、一人、一人の力が必要です。今年も

皆さんと共に元気に頑張ってまいりたいと思っております。 

 

Newsletter 
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春はイギリスとノルウｴ―から 25名のアンバサダーを迎えて 

  

  

  

FF愛知はこの春、UK のブリストルから友を迎えます。 ED 橋本忠幸   

UKはブリストルからの 12 名にダーハム 3名、オックスフォード 2名、ヴェセックス 1名、デボン

1 名、サマーセット 2 名が加わります。更にノルウエーのベルゲンから 4 人も加わり総勢 25 名の大

所帯です。55歳から 76歳までの男性 10名、女性 15名。したがって、我々ホストも全員で 16名。 
それに各行事、デイホスト、ディナーホスト、ドライバーの協力も入れれば大変多くの方の参加

によって受入れが可能となります。彼らは９日に２便に分かれて、セントレアに到着。10日～15日、

ウエルカム パーティー、京都バス旅行、企業見学、フリーデー（２日）フェアウエルパーティー

を楽しんでもらい、16日に名古屋駅から新幹線に乗って東京経由で埼玉 FFへ向かいます。滞在計８

日間と通常より多いです。彼らの FF 愛知滞在が楽しい交換であるよう、又長く続く友達となるよう

がんばりましょう。皆さんの協力をお願いします。 

 

総 会 の 会 場 か ら 

 

 

 

会 員 A：会員名簿の配布を求める。横のつながりになる資料が欲しい 

役員 A：個人情報を守る観点から反対意見が多くある 

会 員 B：それほど神経過敏になる必要はない、防犯カメラの設置にプライバシー 

    の侵害と反対する人もあるが、最近の社会現象から人々は内向きになりすぎだ。 

役 員 A：役員会でさらに検討する。必要がある人は事務局へ問い合わせすると良い 

 

会 長：会員のリクルートに良い方法はあるか 

会 員 C：FFの楽しい活動を積極的に外部の人に紹介する 

会 員 D：FFの分かりやすい紹介記事をコミュニティー新聞に掲載してもらえる 

 

会 長：クラブ内イベントについて皆さんから楽しい計画を出していただきたい 

役 員 B：昨年の忘年会は大変良かったと好評だったが、宿泊がネックで参加者が少なかったのは残

念だ。 

役 員 B：今年は宿泊なしの忘年会を企画したらどうだろうか。 

 

会 員 D：ワールド フレンドシップ デイとは何ですか？ 

役 員 C：これは 1977年 3月、当時アメリカ大統領だったジミー・カーター氏が州知事会議の席上で 

フレンドシップ フォースの創設を紹介した日である。その時、各州知事にそれぞれの州に

戻って FF の州代表となって働くボランティアリーダーを選出するように依頼した。当時の

リーダーはまだ健在で昨年のワシントン世界大会でも元気な姿が多く見られた。2005 年に

その日を FFの特別の日として世界各国のクラブで祝うようになった。FF 愛知は岐阜クラブ

の呼びかけで、静岡クラブと 3クラブ合同でその催しをあいち国際プラザで盛大に行った。 

2011年 World Friendship Dayのテーマは”Make a difference”である。 

 

Clifton Suspension Bridge  
b 

新入会員の 
岡田さんご夫妻 

 

Norway 
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70歳からの国際交流―フレンドシップ・フォース・愛知と共に 12 年間 （No.１） 

―加藤八郎さんに聞く― 

FF 愛知が FF 東海というクラブから名前を変えて新しく発足した

のは 1997 年、それまでは創設者の有能で魅力ある女性の会長によ

って運営されていたクラブが会長のリタイアにより、みんなで運営

するクラブへ移行した。その運営に試行錯誤していた時期、1998

年に彗星の如く我々のところへ舞い降りてこられたのが加藤八郎

さんでした。以来、今日に至るまで継続して FF 愛知の運営に携わ

ってこられました。加藤八郎さんの 12年間はまさに FF愛知が築か

れた歴史でもある。お話を聞きながら振り返ってみたいと思います。 

 

[FF愛知に入会されたきっかけ] 

はじめてフレンドシップ・フォースを知ったのは

1998 年、丁度 70 歳になった年でした。近くの名古屋

市の生涯教育センターで英会話の教室があり、その講

師の先生と生徒さんの一人が FF のメンバーで、FF

を紹介されました。コロンビアのボゴタ・クラブの受

入のウエルカム・パーティーに出席したのが初体験で、

アンバサダー42 名と FF 愛知のホストと会員で会場

のイタリアン・レストランが入口まで溢れ出るほどの

大変な熱気に圧倒されました。名古屋に民間でこんな

に熱心に国際交流を進めている団体があることを知

り、これを契機に FF に入会しました。 

 

[その後役員へそして会長へ] 

入会後間もなく役員に欠員が生じ、その後任として

書記になり、それ以来役員を続けております。2002

年から２年間会長を務めましが、その間 FFI 及び他

クラブとの連絡のすべてを公開し、英語によるコミュ

ニケーションの取り方、また会長としての役割の果し

方のモデルになろうと努めました。会長退任に際し、

当時のスージー・スミス FFI 会長よりの“You have 

been a wonderful role model for future leaders of 

the club.”のメッセージはそれまでの苦労を忘れさせ

てくれました。 

 

[FFの会長時代] 

FF 愛知の会長としてソウルのアジ

ア・太平洋会議で中部ブロックを代表し

てその活動を報告したこと、デンバー・

クラブの創立 20 周年に招待され渡航し

たこと、テキサス州ダラスでの世界大会

に出席し、突然のチップ・カーター会長

の退任劇に遭遇したことなどが思い出さ

れます。初めて国内交流を実施し、奈良

と静岡のクラブに温かく迎えられたこと

も印象に残っております。 

 Inbound Outbound 

1997 サラソタ(25名) 

USA 

ミネソタ 

USA(27名) 

1998 ボコタ 

Columbia (42名) 

スプリングヒル（22名） 

USA 

Australia 

New Zealand 

（28名） 

1999 ワルシャワ 

オルシチン（29名） 

Poland 

ミネソタ（24名） 

USA 

サラソタ 

デンバー 

USA（23名） 

2000 イルクーツク 

Russia（15名） 

ソウル（18名） 

Korea 

ファーレル 

マグデブルグ 

Germany（25名） 

アリゾナ 

USA（26名） 

2001 ロサンゼルス（30名） 

USA 

ハートフォードシャー 

UK （26名） 

ペーチ 

Hungary 

ブリストル 

UK （20名） 

2002 ケープタウン（14名） 

South Africa 

Cyprus（26名） 

ソウル 

Korea 

（20名） 

2003 セントラル アリゾナ 

USA （18名） 

 

 

 

2002 年 6 月 奈良クラブと交流  

70 歳の頃 82 歳の今 
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事務局からのお知らせ 2011年活動予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪国際イベント≫ 

1. 2011 年 FFI 世界大会 

ドイツ Hamburg（ハンブルグ）  8 月 26 日～30 日 

  その他のプログラムは The Friendship Force ウェブサイト参照 www.thefriendshipforce.org 

≪受入れ≫ 

1. イギリス Bristol                   4 月 9 日～16 日 ED：橋本忠幸 

2. メキシコ Tuxtla-Gutierrez       11 月の予定 ED：土居陽子 

≪渡 航≫ 

 イギリス Manchester とドイツ Norderstedt  9 月 26 日～10 月 9 日の予定 

      ED：土居陽子 

≪日本大会、中部ブロック会議≫ 

1.  日本大会         太田群馬クラブ主催    11 月 19 日～21 日 

2.  中部ブロック会議       三重クラブ主催         6 月  11 日 

 

イギリス Manchesterとドイツ Norderstedt渡航のお知らせ 

 

 

 

 

 

 

 

 

2011 年度役員 

会 長： 加藤紀子 直前会長： 冨岡達也 

副 会 長： 安藤龍藏（広報担当）  相 談 役： 加藤八郎 

 土居陽子（行事担当） 書 記： 橋本忠幸 

事 務 局： 西村貴美子  竹中ふみ代 

行 事： 佐藤美知子 会 計： 堀 夏江  

 加藤孝子 会計監査： 沢野井シゲ子  

広 報： 鷹野晴子 委 員 会： 白木裕己 

 谷川智恵子  山田晴久 

   久保三郎 

引き続きよろしくお願いいたします。 

編集・発行 FF 愛知  会 長：加藤紀子 

事務局：西村貴美子 kk-nishi@ma.medis.ne.jp 

〒愛知県知多市八幡字笹廻間 12-199 Tel. & Fax 0562-34-0890   

 

ニューズレター編集・製作：  鷹野晴子  htkn@ma.medias.ne.jp 

ホームページ 編集・製作：  谷川智恵子 

◆ ホームページがリニューアルされました http://ffaichi.web.fc2.com/ ◆ 

 

ED: 土居陽子 ddyokodd0607@ac.auone-net.jp 

Tel. Fax. 052-876-0200 

交換期日：9 月 26 日～10 月 11 日 

渡航費用：１．交換費用 FFI フィー$230・ホストフィー$200・ローカルフィー$25 

          ２．航空運賃 200,000 円（多少の変動あり） 

     ３．オプショナルツアー 別途必要 

申込方法：メール、ファックス、電話で ED まで連絡（後日申込用紙提出） 

申込締切：2011 年 6 月 15 日 

 

daffodil 
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